

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Concours des fleurs : des récompenses en conclusion



Les lauréats de l'édition 2024 du concours communal des fleurs ont été récompensés par la commune, lors d'une sympathique cérémonie.

Quatorze Sanchéens ont été récompensés lors de la cérémonie de clôture du concours communal de fleurissement, qui s'est tenue vendredi dans la salle de réunions du conseil. Les lauréats ont reçu des compositions florales et des chèques-cadeaux en reconnaissance de leur contribution à l'embellissement du village.

Comme tous les ans, le concours communal de fleurissement trouve son épilogue par la remise de récompenses. Celle-ci a eu lieu ce vendredi, dans la salle de réunions du conseil, au cours de laquelle les élus ont récompensé quatorze Sanchéens.

L'adjoint au fleurissement, Patrick Vincent, a accueilli tout ce joli monde avant de remercier tous ceux qui ont contribué à l'embellissement du village. Et de rappeler que « sur trente maisons présélectionnées, nous avons dû faire un choix afin de faciliter la tâche du jury. Nous avons apprécié le travail réalisé par les uns et les autres et nous avons enregistré plusieurs coups de cœur. »

L'adjoint a également rappelé que le but de cette tournée estivale est de valoriser les initiatives privées de fleurissement qui améliorent grandement la qualité de vie des habitants, celles-ci étant un beau complément aux efforts consentis par la commune dans le domaine du fleurissement.

Corinne Claudel, présidente du comité intercommunal des fleurs, a rappelé qu'en cette année 2024, les lauréats émanaient des communes de Chavelot et de Les Forges.

Puis, tour à tour, les lauréats communaux, Ginette Bellegarda, Nicole Clavelin et Françoise Roch, ont reçu une composition florale, alors que les quatorze nominés ont reçu un chèque-

cadeau de 30 €.

Avant de clore la cérémonie, le président de la Sainte-Fleur, Jacques Schmitt, est revenu sur la cérémonie de la... Sainte-Fleur qui s'est tenue au fort, fin septembre, et qui a été un beau moment festif et paroissial de la cité sanchéenne.